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① 子育て支援について 

２７年度から子ども子育て支援新制度がスタートしています。新制度は、従来の次

世代育成支援対策推進法に基づく町次世代育成支援対策推進後期行動計画の後継で

あります。 

町が新しく策定した「まち ひと しごと創生総合戦略」、「人口ビジョン」では、

就労、結婚とともに「子育ての希望の実現」をあげています。 

全国的に人口減少対策と連動し、子育て支援のあり方が注目を集めているといって

も過言ではないと思います。そこで、本町の子ども子育て支援の各事業が、子ども

や育児世代のニーズに応えるものになっているかについて質問します。 

（１）従来の制度と比較して、改善、充実したものはどのようなことでしょうか。 

（２）児童虐待、育児放棄に関する痛ましい状況がニュースで取り上げられ社会問題

化していますが、本町での状況はどうなっていますか。 

（３）子育てなどに関する「コミュニティ web サイト」を作るとの説明を受けていま

すが進捗状況はどうなっていますか。 


